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思源基金會董事

會議報導

思源董監事合影於渴望園區之標竿學院教室。

本會於良國八十八年十二月九日下午

三時假宏基集團渴望園區舉行本年度第二

次之董事會議。會議中針對思源目前所推

動之計畫做一系列之報告及討論。此次會

議特別感謝施振榮學長邀請董監事們至宏

暮之渴望園區開會參觀及晚宴，並同時謝

謝諸位學長們的熱心參與，使此次會議得

以順利圓滿完成，其重要決議如下:

一、業務報告

1 、 電子看板目前之近況說明一羅達賢執

行長

說明:關於東門城看板業務推動，特別感

謝胡定華常務蓋事、施振榮常務董

事、曹興誠常務蓋事、陳榮祥董事

及黃民奇學長大力支持;目前已有

思源基金會

七家校友廠商承諾製

作播放。另外為擴展

看板業務，並與振道

合作:希望能增加消

費性產品之廣告業

務。而在節目安排上

為使看板內容更豐

富，市府將針對不同

時段所聚集之人潮來

安排一系列之節目內

h句

廿。

決議:思源能在此一良好的地點架設看

板;實應感謝劉育東教授、彭松村

教授、溫嚷岸教授、張瑞川教授之

大力協助;由於架設地點、及看板

之效能都相 當不

錯;因此應真有不錯的廣告效果，

希望董監事、學長們能多多支持;

每位協助促成數檔廣告;此外與振

道合作承攬廣告業務時，也當兼顧

考量維護交大與思源之形象。

亞太技術中心期末報告計畫主持

人:許千樹教授

思

說明:亞太技術中心88年度推動之研發計 源

畫有多媒體隨選視訊遠距教學網路 思

之籌設、智慧型語音電子郵件系 遠
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思源董監事們於宏摹渴望園區與施振榮夫婦合影。

統、納米高分子複合材料的合成與

性質、電子商務數位影像資訊的安

全、保密、壓縮及智慧財產權技術

推廣計劃、網際網路產學互動學

習、科技產業全球供應鏈之管理-
"、

企業兢爭力研究中心設立等六項計

董 案，且都已有相

當不錯之成果;這些計畫有些將來

可整合大型之尖端研發計畫，有些

則可以技術移轉，在國際交流之部

份以往學校均是補助學校教授參與

國際性之研討會為主;目前各院提

出此一需求之補助約150萬 -200萬

之間;針 對此部份

技術中心將會再加以審核評估。

聽
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決議﹒交大國際學生交流所需增加之經

費，應先思考爭取政府相關部會之

支持，因為在思源目前之財務架構

下;實在沒有足夠之經費予以支

持，除非未來思源的收入有增加;

才有能力予以支持。

3 、 產學資訊中心期末報告計畫主持

人:柯皓仁副教授

說明:產學資訊中心在

8 8 年度主要推動

Internet/Intranet系

統規劃與開發、協助校

內單位及推動網路社

群;在89年度除持續推

動88年之工作外並增加

推動電子看板及電子商

務研究中心、數位博物

館之工作內容。

決議:此一中心自民國

84年成立至今;除了協

助學校單位推動許多計畫案外，也

能自給自足，算是思源項下推動產

學合作相當成功之案例之一。

無線通訊技術中心期末報告計畫主

持人:彭松村教授， (溫嚷岸教授報

告)

說明:無線通訊技術中心自 86年成立已

來，結合學界龐大研發資源推動

WLAN 、 GSM 、至89年Bluetooth 、 99

年COMA ;其成果相當不錯，尤其今

年在招募對此領域有興趣之廠商加

入此聯盟，共有 37家廠商加入會

員，針對Bluetooth這領域作先導

開發;藉由技術移轉及培訓系統，

協助企業會員在短期內建立技術基

礎開發自有產品。唯在推動過程中

許多家廠商希望能技轉或是能祖用

設備、或由此中心能為他們定訂系

統規格等許多當初規劃時並未預期

發生之情況，希望能在此請教董監

事們之意見。



決議:因交大擁有許多相當好的資源，才

使得無線通訊技術中心之推動有如

此成效，所以應好好規劃才能結合

現有的資源;做最好之運用。另外

也要研究一下國外學校對研發技術

之移轉模式，應先規劃並定出一機

制;讓此類型之計畫能有相當之發

展空間並能於未來回饋給學校及思

源。

5 、 交大藝文空間推展報告計畫主持

人:張恬君教授

說明:交大藝文空間自八十七年六月成立

以來;己舉辦不少展覽，如飲水思

源、千江水月等。

決議:藝文空間的推動在整個活動的安排

及規劃方面，表現相當不錯，目前

算是交大見報率最高的單位;不但

藉ttl改變交大純理工的刻板印象;

更期盼藝文空間給予整個交大及新

竹市民多一些藝文的薰陶與氣息。

6 、 88年浩然講座執行推動報告一計畫主

持人:張恬君教授

說明:今年浩然講座於88年 12月起舉行一

系列之藝文講座，將邀請「第三屆

國家文化藝術基金會」得獎者擔任

主講;並針對文學類、美術類、戲

劇類、音樂類、舞蹈類、做一系列

之探討，並會於講座結束後將其講

演之內容彙集成冊。

決議:此次講座能邀請到國家文化藝術得

獎者擔任主講，是相當不容易之

事;希望能有更多的人參與。
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二、討論事項

1 、 89年度預算案之討論

說明:本會89年度之預算表預估總收入

20, 100 , 000 '總支出20 , 050 , 000 '

結餘50 ， 000 0 由於明年度需依賴電

子看板業務之收入來支應活動，故

希望明年電子看板業務收入能夠達

成的0萬元之目標，藉此機會邀請董

事及校友們能多多支持。

決議:通過。

三、臨時動議

1 、 交大思源電子社群計畫韓復華董事

提案說明:有鑑於電子商務將會是未

來之發展趨勢，希望能藉著交大在資

訊及無線通訊之領域成果再結合管理

學院之研究群來推動e- Co mm un it y

Initiative 之計畫。

決議:此計畫具有相當之潛在商機，也是

將來之商務趨勢;頗值得推動，唯

其所需之經費，以目前思源之財務

預算下似乎無法予以支持;但若能

訂定出一套機制讓投資者有一定的

owner' 或許可以藉由對此計畫有

興趣之校友能參與並籌措資金

可能較容易推動;其詳細之運作細

節則請陳榮祥董事及羅達賢執行長

和韓復華院長來規畫I) 0

思

源

思

還
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